



# LE 6 FÉVRIER 2026 À 12H00

**6 février 2026 :**

sensibiliser, alerter se mobiliser...

**6 février 2026, 12h00 :**

une minute de silence pour dire NON à l'excision.

## À QUI S'ADRESSE CET APPEL À LA MOBILISATION MONDIAL ?

Chacun, chacune !

Associations, ONG, institutions, établissements  
scolaires, collectivités, entreprises, médias  
et citoyennes pour rappeler :  
« Le Silence parle, l'Excision tue »

**Nous vous invitons à observer  
une minute de silence le 6 février à 12h00  
& à partager des messages de soutien  
sur les réseaux sociaux.  
#stopexcision#stopMGF#endFGM**

Contact : Oumou KOITA : 06 88 99 74 92  
Présidente de la fédération GAMS

Contact : Diaryatou BAH : 06 69 54 87 79  
Présidente : Espoirs et Combats des femmes

Contact : Isabelle GILLETTE-FAYE : 06 74 16 77 38  
Directrice Générale de la Fédération Nationale GAMS

## MINUTE DE SILENCE MONDIALE CONTRE L'EXCISION

pour les filles  
et les femmes victimes.

Le silence parle,  
l'excision tue.

**MOBILISONS-NOUS  
POUR REFUSER L'INACCEPTABLE.**



## **LE 6 FÉVRIER 2026 À 12H00 MOBILISONS-NOUS POUR REFUSER L'INACCEPTABLE.**

Mobilisons-nous pour éviter à plus de 10 mille petites filles d'être excisées chaque jour, à l'échelle planétaire et pour soutenir les plus de 230 millions de survivantes (selon l'OMS).



### **LE 6 FÉVRIER À 12H00 : LE SILENCE POUR DIRE STOP !**

### **LE 6 FÉVRIER À 12H00 : FAISONS SILENCE POUR LES ENTENDRE.**



Cette journée du 6 février est placée depuis 1982 par les Nations Unies, sous le signe de la Journée internationale de tolérance zéro à l'égard des mutilations Sexuelles féminines. Nous, le Collectif « Non à l'Excision », luttons à travers des actions de prévention, d'accompagnement et de plaidoyer.

### **REJOIGNEZ LE MOUVEMENT :**

les mutilations sexuelles féminines sont criminalisées dans de nombreux pays, mais dans les faits, ces pratiques néfastes pour la santé physique, mentale, sexuelle et reproductive des filles et des femmes, se perpétuent et concernent encore chaque année 4,4 millions de filles, dans une trentaine de pays, essentiellement en Afrique et en Asie.

**Une minute de silence le 6 février :**  
le silence pour leurs droits à vivre avec un corps originel et une féminité intègre ; vos sœurs, vos mères, vos voisines.

**Un silence solidaire :**

- des petites filles et femmes décédées des suites de l'excision ;
- avec celles qui en portent encore les séquelles physiques et psychologiques ;
- pour toutes celles qui risquent encore de subir cette violence.

# **MINUTE DE SILENCE MONDIALE CONTRE L'EXCISION**